



開物成務

コミュタン福島での環境学習～5年生～

10月13日(火)、5年生がコミュタン福島(三春町)で放射線に関する学習をしてきました。震災後の放射線量や福島県の様子、放射性物質について専門の先生に教えていただきました。また、帰りには、「三春のでこ屋敷」を見学し、伝統工芸を学ぶ張り子のお面づくりに挑戦してきました。世界に一つの張り子のお面が完成しました。



読書の秋～たくさん本を読もう～

◇学校の図書室には、是非読んでほしい本がそろえてあります。前期(4月～9月)に「読書奨励賞」を受賞した子どもは、約73%です。後期も「読書奨励賞」を設ける予定です。達成できるよう図書室に足を運んでほしいと思っています。

◇図書室へ行くと、素敵な「ポップ」(本の紹介)が飾ってあります。図書委員会の子どもたちの活動です。これからも「ポップづくり」「しおりづくり」などを行い、読書活動推進の一翼を担ってくれます。

◇学校司書の仲澤先生は、すてきな掲示や本の配置など、本への関心を高める図書室づくりを行い、子どもたちの読書を支えています。また、「読書ビンゴ」や「読書すごろく」などの企画も月ごとに行ってくれています。読書は、学習の基礎となる言語能力はもちろん、豊かな心の醸成にもつながります。これからも本をたくさん読んでほしいと思っています。

◇今年は、「密にならないように貸出を学年ごとに分けること」「入室する際に手指消毒をすること」「入退出室を一方通行とすること」「並ぶ際に間隔をとるよう床にマークをつけること」などの対策を行っています。

特設陸上部～市民体育祭に参加～

10月18日(日)、市民体育祭の陸上競技が、郡山ヒロセ開成山陸上競技場で行われ、希望する本校特設陸上部の子どもたちが参加します。今回の競技は、100mのみとなります。ハードルや幅跳び、リレーなどが実施されないことは残念ですが、開催される貴重な大会です。自己記録を目指してがんばってほしいと思います。がんばれ!選手たち!